



Pièces	2 Pièces
Superficie	40 m²
Référence	83780055
Prix	465 000 €

Paris 15Eme

Appartement à vendre (75015)

L'agence vaneau est ravie de vous présenter en exclusivité un appartement de 40 m², idéalement situé dans le quartier vaugirard/parc des expositions, au sein d'un immeuble datant de 1898. Niché au 5e étage avec ascenseur, ce bien orienté à l'est offre une vue agréable sur le square du clos feuquières. La disposition intérieure comprend : une entrée, un séjour avec une cuisine ouverte, une chambre et une salle d'eau équipée avec wc. La situation géographique privilégiée de cet appartement lui confère un charme unique, complété par la vue sur le square du clos feuquières. Une cave complète ce ...

Vaneau is proud to exclusively present this lovely 40 sq. M. Apartment, ideally located in the vaugirard/parc des exposition district. Situated on the fifth floor of a building from 1898 with an elevator, this apartment with eastern exposure has a lovely view over the square de clos feuquières and consists of an entrance hall, living room with open plan kitchen, bedroom and shower room with wc. This charming apartment is ideally situated with stunning views over the square du clos feuquières. Cellar included. Agency fee to be paid by the seller included in the price. Average share of annual ...

VANEAU NEUILLY

137-145, avenue Achille Peretti - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

